

Vorschule



Einmal in der Woche treffen sich die „Schlaue Füchse“ (unsere Vorschulkinder), um gemeinsam Schritte in Richtung Schule zu gehen.

Sie erleben besondere Spiele und Aufgaben für Schulanfänger, lernen Buchstaben und sich selbst als die „Großen“ im Kindergarten kennen.

Im Hinblick auf ihren neuen Lebensabschnitt im September wachsen sie als Gruppe zusammen und erleben ein „Wir-Gefühl“, das ihnen Halt und Vertrautheit bei diesem großen Schritt in die Schule gibt.

Das wöchentliche Treffen wird als Ritual erlebt und weckt Vorfreude auf den Schulbeginn.

Die „Schlaue Füchse“

... basteln einen Vorschulkalender ...

... lernen Buchstaben und Laute kennen ...

... machen gemeinsam Brotzeit ...

... dürfen eine Schultüte gestalten ...

... treffen sich mit ihrer zukünftigen Lehrer*in ...

... dürfen „Rudi Rennmaus“ spielen ...

(hier wird auf spielerische Art und Weise der Entwicklungsstand des Kindes beobachtet)